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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 23.10.2008   
 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (Anlage 1) 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Frau Puls eröffnete die Mitgliederversammlung und stellte fest, dass die Einladung 
(Anlage 2) fristgerecht erfolgte. 
 
TOP 2: Kassenbericht 
 
Frau Lehnhardt legte den Kassenbericht für das vergangene Schuljahr vor 
(Kassenprotokoll für das Schuljahr 2007/2008 siehe Anlage 3) 

Die Kassenprüfung erfolgte durch Frau Boland und Herrn Karisch. Es wurden keine 
Unregelmäßigkeiten festgestellt. 
 
TOP 3: Bericht über Aktivitäten/Projekte 2007/2008 
 
Herr Benscheidt berichtete über die vielfältigen Projekte des vergangenen Schuljahres. 
(siehe Anlage 4) 
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Antrag von Frau Wiggershaus wurde per Handzeichen über die Entlastung des 
bisherigen Vorstandes abgestimmt. Die Entlastung erfolgte einstimmig. 
 
TOP 5: Wahl des neuen Vorstandes und der Rechnungsprüfer 
 
Der amtierende Vorstand stellte sich zur Wiederwahl. 
 
Frau Susanne Puls wurde zur ersten Vorsitzenden gewählt. 
Herr Jörg Benscheidt wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. 
Frau Daniela Lehnhardt wurde zur Kassiererin gewählt. 
Herr Stephan Dieudonné wurde als Schriftführer gewählt. 
 
Frau Gabriele Boland wurde erneut zur Rechnungsprüferin gewählt. 
Frau Anke Garthe wurde zum 2. Rechnungsprüfer gewählt. 
 
Die Wahlen erfolgten einstimmig und wurden von den o.g. Personen angenommen. 
 



TOP 6: Investitionswünsche der Schule und Budgetplanung 
 
Frau Puls stellte die Investitionswünsche der  Schule vor, die zuvor mit Frau 
Wiggershaus erarbeitet und abgestimmt wurden. 
 

- Basketballanlage 
- CVK Kasten “Magnet und Kompass” 
- Beamer 
- Papiersafe (Aufbewahrung von großformatigem Papier/Karton) 
- Schrank für Computerraum (abschließbar) 
- 2 Trocknungswagen zur Trocknung von Wasserfarbbildern etc. 
- 1 Klassensatz feuerfeste Gardinen inkl. Schienen 
- 3 Klassenschränke 
- 2 Regale 
- Furore Regal 
- Aufbewahrungskästen 
- 1 Satz Boomwhackers (Klangröhren für den Musikunterricht) 
- 2 Trommeln 
- 2 Djembe-Trommeln  

               
- Kontinuierliche Projekte:   

 
- Schülerbücherei Leseland (Pflegearbeiten, Bücher für Buchpatenaktion 

Einschulungscafé) 
- Eislaufwoche  
- Patenkind                                            
- Spiel- und Sportfest                                       

 
Frau Wiggershaus begründete die Investition „feuerfeste Gardinen“. Der Unterricht im 
betroffenen Klassenraum wird durch starken Sonneneinfall erheblich beeinträchtigt. Die 
zur Abdunkelung notwendigen Gardinen müssen gemäß Brandschutzverordnung 
feuerfest sein. Die hohen Kosten werden nicht von der Stadt Wetter übernommen. 
Diese stellt nur in unregelmäßigen Zeitabständen Mittel zur Inventarerneuerung bereit. 
Mit Mitteln des Fördervereins ist jedoch eine kurzfristige Lösung realisierbar.  
 
Frau Böhler berichtete über den Stand des Projektes „Patenkind“. Im letzten Schuljahr 
wurde ein Plakat im Schaukasten präsentiert. Momentan wird die Antwort auf einen in 
Spanisch formulierten Brief an das Patenkind erwartet. 
 
Die Aufstockung des Budgets für die Unterstützung von Klassenfahrten wurde 
diskutiert. Der bisherige geplante Betrag wurde im vergangenen Schuljahr nicht 
abgerufen. Frau Garthe schlägt vor, dass die Klassenlehrer(innen) diese Möglichkeit 
der Unterstützung aktiver in Betracht ziehen und in der Elternschaft kommunizieren. 
 
TOP 8: Verschiedenes  
 
Mitgliederbestand (Stand 23.10.2008): 

Mitglieder:    119 (inklusive Lehrerinnen) 
Abgänge:   25 
Neumitglieder: 16 
Schüler(innen) 280 
 
Frau Puls weist darauf hin, dass es weiterhin dringend notwendig ist neue Mitglieder zu 
werben, um den Mitgliederbestand im nächsten Schuljahr zu wahren. Es ist ein Trend 



zu beobachten, dass es immer schwieriger wird, die ausscheidenden Mitglieder durch 
Neuanwerbungen auszugleichen. 
 
Frau Garthe schlägt vor, den zweiten Elternabend, der ersten Klassen, im zweiten 
Schulhalbjahr zur Anwerbung von Neumitgliedern zu nutzen. Der Vorstand des 
Fördervereins erklärt sich bereit, auch an diesem Termin in die Klassen zu gehen und 
zu werben. Auf dem ersten Elternabend ist die Informationsfülle so groß, dass die 
Bedeutung des Fördervereins in den Hintergrund rückt.  
 
Frau Wiggershaus berichtet, dass die Schule mit der Stadt Wetter an einem neuen 
Medienkonzept arbeitet. Um die Medienkompetenz der Kinder zu steigern, wird eine 
intensivere Arbeit, mit dem Computer, angestrebt. Neben dem bereits vorhandenen 
Computerraum als Basis, wird die Anschaffung eines halben Klassensatzes Laptops 
angedacht. Diese sollen in einem speziellen mobilen Schrank mit integrierter Auflade-
station aufbewahrt werden. Hierdurch wird die PC Arbeit im eigenen Klassenraum 
möglich. Frau Puls weist auf die Notwendigkeit einer langfristigen Planung hin, um den 
notwendigen hohen Geldbetrag aufbringen zu können. Bei Einhaltung des 
abgestimmten Budgetplans ist eine Investition in Höhe von 6000€ (15x400€) in diesem 
Schuljahr nicht mehr zu leisten. Im Anschluss wurden diverse Vorschläge zur 
Finanzierung dieses Projektes diskutiert. 
 
Herr Benscheidt schlägt vor, im nächsten Jahr am Sparkassen Citylauf teilzunehmen. 
Die Klasse mit den meisten teilnehmenden Schülern bekommt 500€. 
 
Der Förderverein wird das kommende Lichterfest im November inhaltlich begleiten, z.B. 
durch Lesungen im Leseland. 
 
Wetter, den 28. Oktober 2008 
 
 
 
Susanne Puls  Stephan Dieudonné 
(1. Vorsitzende)           (Schriftführer) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlagen: Teilnehmerliste 
  Einladung zur Jahreshauptversammlung 
  Bericht über Aktivitäten/Projekte im Schuljahr 2007/2008 
  Kassenbericht 


